

令和3年9月21日

保護者の皆様

京都市立洛西中学校
校長 高垣 明夫

令和3年度 学校祭規模縮小について

仲秋の候、保護者の皆様には、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は本校教育にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルスの急激な感染拡大に伴い、京都府に発出されていました「緊急事態宣言」が、9月30日（木）まで延長されることになりました。京都市におきましては、夏季休業に入って以降、児童生徒の感染が拡大し、2学期が開始してからも児童生徒等の陽性が437人確認されています。そのうち、59校で、感染可能期間の登校が確認されたため、陽性の児童生徒の在籍学級や、合同授業を実施していた学級全体等への追加PCR検査を実施し、その間学級閉鎖や自宅待機の措置が行われました。更に、集団PCR検査において、新たな陽性者が確認された学校では、学級閉鎖の延長や学年閉鎖等、より厳しい措置を講じることで、感染拡大防止の徹底に取り組んでいます。（9月10日現在）

このような状況の中、本校におきましても、教育委員会と協議の上、学校祭体育の部の学年別種目と文化の部の合唱コンクールを中止して、徒競走を中心とした体育の部と展示鑑賞・総合的な学習の時間の映像発表の鑑賞などを中心とした文化の部を一つにして、10月5日（火）に無観客で実施いたします。

保護者の皆様におかれましては、今般の事情に鑑み、学校祭の規模縮小と無観客の措置につきまして、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。また、ご家庭におかれでは、お子様をはじめ、ご家族の体調・健康管理の徹底、保健衛生意識の向上と実践に引き続き取り組んでいただきますようお願いいたします。